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中学校の安全対策について
常々考えていました。
小学校は正門に地域の方やシルバーさんが常
駐し、来校者のチェックをしているのに対し、中
学校は受付員さんもおらず、正門は施錠され
ず、いつでも誰でも自由に出入りが可能なのは
どうしてなのか。
と、思っていたところ埼玉県戸田市で、テスト期
間中不審者が侵入し、教員が刺され重傷を負
う事件が起こりました。不審者は施錠されてい
ない正門から堂々と侵入したそうです。
これを受けて、本市の中学生、保護者はもちろ
ん、教職員の方々も不安に思われたはずです。

答弁は、正門は常時施錠しておらず、１校を除きインターフォン
の設置もしていない事がわかりました。不審者が侵入してから
の対応マニュアルはあるものの、教職員が侵入してきた不審
者と対峙しなくてはならないのでしょうか。私は、中学校とは生
徒はもちろん、教職員の方々の安全も守らないといけない場
所だと考えます。
先ず、不審者の侵入を防ぐ事が大事ではないかと訴えました。
正門の施錠を常時するためには、遅れてくる生徒等の配慮の
面から先ず、インターフォンの全校設置から検討して欲しいと
要望いたしました。

答弁は、門扉は確実に閉めるが、施錠は現時点ではまだ行っ
ていないとの事。
本市はこんな事件が起こってもまだ施錠に踏み切れないよう
ですが、インターフォンの設置については「設置費用の確認、
国の補助金の調査など検討を進めている」との事です。
３か月前より確実に予算の事も含め前向きに検討されており、
私も期待するところです。
今後も安心安全な地域、中学校生活の確立に向けて取り組み
続けます。

9月補正予算が可決され（辰見も賛成）、更に市民
の皆様の安心で安全な暮らしに寄与する内容を
お届けできるかと思います。
特に昨年より私が質問、要望した発熱外来の設置
について、遂に保健医療センター内に発熱外来が
整備されました。コロナが5類相当になったとは言
え、いや5類になったからこそ、不安な時にいつで
もどこでも受診できる環境が必要だと考えます。

6月・9月本会議での質問 （要約）

●本市の中学校の正門は
常時（登下校時以外）施錠しているのか

●中学全14校の正門のインターフォンの設置状況
●北摂他市の状況  等　質問いたしました

●正門の施錠と、
インターフォンの設置の進捗状況
について質問いたしました

6
月
議
会
に
て

あれから３か月経ちました。
その間、大阪の富田林市の中学校で刃物を
持った男が侵入する事件も起こりました。この
事件も夏休み中施錠していない校門から侵入
されました。

9
月
議
会
に
て

保健医療センター内に
発熱外来が整備その他、

● 誘致病院について
    も質問いたしました。

また、民生常任委員会では
● 高齢者の見守りについて
● 発熱外来の設置について
● 「子育ては楽しい」の発信について
●  国民健康保険特別会計について

等、質問いたしました。

質問
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9月2日茨木市北春日丘に生まれる
茨木市立沢池小学校入学
茨木市立西小学校卒業
茨木市立西陵中学校卒業
大阪府立春日丘高校卒業（陸上部）
京都女子大学文学部卒業
国際ロータリー第2650地区ガバナー事務所 入職
ロータリー財団等の職務に携わりながら、自身も国際協力の仕事を担当し、
ミャンマーやチベット、バヌアツ等へのプロジェクトに参加。

［ 家族 ］長女・長男の3人家族
［ 趣味・特技 ］ヨガ、ネパール語、クイズ

たつ み なお こ

テレビ番組「アタック25」に出場し、優勝経験あり。
その年のチャンピオン大会にも年間3位として出場

茨木生まれ・茨木育ち
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平成15年

平成21年
令和 3年

国際協力機構（JICA）の青年海外協力隊（JOCV）に合格し、2年間の任期で
ネパールのポカラに赴任。母子保健や公衆衛生などの事業を現地のスタッフ
らと協力し、活動。
（一財）茨木市保健医療センター 入職
茨木市議会議員選挙 初当選

活動報告
４年振りに地元の春日丘八幡宮で春季
運動会が開催されました。本当にたく
さんの子供たちや保護者の皆様がご参
加され、地域の団結の強さも改めて感
じた素晴らしい運動会でした。

市内に本社を置く事業者
様より、災害備蓄品（食料）
の譲渡先を探しているとご
相談を受けました。子供た
ちのために役立てて頂き
たく、救世軍希望館さんと
こども食堂さんをご紹介し
ました。お役に立てて嬉し
いです。

春季運動
子ども達への支援

安威川ダムの試験湛水が５月８日遂に満水を迎え、越流をしてい
るとの情報を聞き、駆け付けました。正に１００年に一度の光景を
目に焼き付けました。今後、大岩坂頂上に安威川ダムの展望広場
を設置予定です。

毎年７月１５日に執り行わ
れる松沢池の水神様の神
事ですが、この度初めて参
加させて頂きました。

水神さまの神事

田植え

地区運動会にも
お伺いいたしております。
ご要望あれば出場もいたします！

安威川ダム、越流

この夏はふるさとま
つりが多くの小学校
区で復活し、多くの
皆様とお会いするこ
とができました。

こちらも４年振り開催の庄栄エル
ダーフェスティバルにお招き頂きまし
た。ご家族も楽しめるたいへん充実
した催しでした。

私が卒業した西小学校の運
動会にお伺いいたしまいた。
今年創立４０周年。沢池小学
校から分離し、私が３期生。
来賓の席にご案内頂ける日が
来るとは、当時４年生の私は
想像だにしませんでした。

ふるさとまつり

母校の運動会へ

地区運動会

いばきたにて田植えのお手伝い。
茨木の美しい里山を守っていきたいです。

盆踊りも


